



## La oposición denuncia «otro pelotazo urbanístico del PRC en Torrelavega»

Las fincas, por la que el Ayuntamiento pagaría 155.000 euros, «están rodeadas por el río, la autovía y el ferrocarril» y afectadas por restricciones urbanísticas, así como por la zona de policía de los ríos» P9



### Las panaderías paran sus hornos ante la dejadez del Gobierno

Las panaderías de Cantabria han apagado hoy las luces de sus establecimientos, porque el sector está sufriendo una «complicada situación» ante los «abusivos costes» de las materias primas y la subida en las tarifas de la electricidad. Así lo han señalado, en declaraciones al diario ALERTA, el presidente y la secretaria general de la Asociación de Comercio e Industria de Panadería de Cantabria, Joaquín Cobo y Montserrat Trueba, respectivamente, quienes han subrayado que esta problemática afecta a 110 panaderías en Cantabria. P2-3

## Moscú castiga a Ucrania con otro ataque masivo de misiles y drones

El Ejército ucraniano responde con un sistema de cohetes de artillería de alta movilidad

Rusia castiga a Ucrania por tercera jornada consecutiva con ataques masivos de misiles y drones, sin lograr quebrar el espíritu de resistencia de los ucranianos. «Vemos que durante tres días consecutivos nos atacan. No sabemos todavía qué es

lo que han planificado. Simplemente debemos prepararnos y mantener la pólvora seca, los misiles en sus posiciones, la gente lista», declaró ayer en la televisión ucraniana el portavoz de la comandancia de la Fuerza Aérea ucraniana, Yuri Ignat.

Miles de fieles despiden a Benedicto XVI en San Pedro P23

El representante castrense constató que Rusia persiste en continuar la guerra, y por ello los defensores de Ucrania se prepararán y repelarán todas las amenazas, además de llamar a los ucranianos a confiar en el Ejército. P20-21

### En prisión otros tres condenados por los ERE y Griñán en la calle

Los tres últimos ex altos cargos de la Junta de Andalucía cuyo plazo para ingresar en prisión finalizaba ayer, condenados por el caso de los ERE, el exconsejero de Innovación Francisco Vallejo, el exviceconsejero de Innovación Jesús María Rodríguez y el ex director general de IFA-IDEA Miguel Ángel Serrano, ingresaron poco después de las 18.00 horas. P18

### Santander afronta 2023 con más de medio centenar de nuevos proyectos

El Ayuntamiento de Santander afronta 2023 con más de medio centenar de proyectos nuevos en las distintas áreas de gobierno, además de las diferentes iniciativas ya en marcha, entre las que destacan las 26 actuaciones de fomento por un importe global de 40,2 millones. P7

### Comienza la campaña electoral

Por Fernando Lusson P14

### Santander y Torrelavega tendrán zonas bajas emisiones a lo largo de este año

Santander y Torrelavega tendrán que aplicar ZBE con la entrada en vigor de la nueva Ley de Cambio Climático que obliga a los municipios de más de 50.000 habitantes a implementarlas. P4-5

### Se encarece un 6,5% el precio de la vivienda nueva en la región P24